

2 de octubre de 2009

Ante la subida de impuestos

Empieza el curso político peor de cómo acabó que ya era difícil. La inauguración de este curso 2009-2010, tiene como principal y casi único protagonista (junto al paro), la “irremediable” subida de impuestos por parte del Gobierno que preside Rodríguez Zapatero.

El Presidente del Gobierno, asegura que la subida de impuestos tiene como objetivo “cumplir la estabilidad presupuestaria” que marca la Unión Europea, además de mantener la protección social y garantizar la paz social tras la subida del paro.

Vayamos por partes, tras el ingreso de España en la UE, cierto es que tengamos que cumplir varios requisitos económicos dictados por la Unión, pero eso no es excusa para subir salvajemente los impuestos a la totalidad de la población española, es decir, a las clases medias y bajas de nuestra sociedad, especialmente maltratadas con este Gobierno ejecutor de medidas antisociales y estos Sindicatos amarillos (CCOO y UGT) que velan por esa “paz social” que reclama nuestro Gobierno socialista.

Se debe mantener la protección a los ya 5 millones de parados, pero NO de esta manera. Año a año la población española está perdiendo poder adquisitivo por la subida de precios, impuestos y demás cánones, la economía del país además de estar paralizada, está estancada desgraciadamente para muchos años, disminuyendo además en estos Presupuestos Generales la partida para la Investigación, el Desarrollo y la Innovación (I+D+I). No olvidemos que España es uno de los países de la UE que menos invierte en este campo, junto países como Malta, Chipre o Luxemburgo.

Mal empezó el anuncio de esta subida de impuestos, ya que se aseguró y se reafirmó por parte del Ministerio de Economía, que estos Impuestos iban a recaer sobre las rentas más altas. Incluso hubo un acuerdo firmado en Junio de 2009 por PSOE e IU. Pues no ha sido así. Nos siguen engañando. Un mileurista paga el mismo porcentaje de impuestos que un diezmileurista.

En conclusión, acabamos mal este curso político y empezamos peor. Y es que aún no se descartan nuevas subidas de impuestos por parte del Ministerio de Economía.

Seguimos buscando a los sindicatos CCOO y UGT. Ante esta subida de impuestos, ¿A qué esperan para defender los derechos de los trabajadores, salvajemente acotados con esta medida? ¿Es que ya no se dedican a estos menesteres?